

## MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró al alza destacando noticias sobre los reportes trimestrales y la caída en la actividad económica del primer trimestre. Esta semana se tuvieron buenas noticias en cuanto a los reportes trimestrales tanto de México como de EUA lo que apoyó el desempeño del índice. WALMEX registró un crecimiento de doble dígito de VMT en México así como una mejora de 30pb en margen EBITDA a nivel consolidado, beneficiándose en gran medida por la alta demanda de artículos de primera necesidad ante la situación de emergencia referente al COVID-19. Por otro lado, AMX reportó un incremento de 1.8% en sus ingresos consolidados principalmente impulsados por el buen desempeño que está teniendo el servicio de prepago en México y los sólidos resultados del negocio móvil y banda ancha en Brasil. Cabe destacar que el management comentó que en las dos regiones se estaba ganando participación de mercado. En otras noticias, el PIB de México en el primer trimestre presentó una caída con respecto al cuarto trimestre del 2019 de 1.6%, principalmente presionado por el cierre de empresas y confinamiento para contener la pandemia del coronavirus en las últimas dos semanas de marzo. En términos anualizados, y para efecto de comparabilidad, la caída fue de 6.4%, siendo ésta peor a la que registró EUA con 4.8%. Se espera que el segundo trimestre presente una caída mayor en ambas economías. Finalmente, el secretario de Hacienda, Arturo Herrera, comentó en una entrevista que el país no cuenta con espacio fiscal para realizar paquetes de apoyo a la economía, como lo han anunciado otros países, por lo que considera que son importantes las medidas toma Banco de México otorgando mayor liquidez.



## EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno positivo destacando noticias sobre la reapertura de la economía y los reportes trimestrales de las empresas tecnológicas. A inicios de la semana el mercado estuvo muy atento a las declaraciones sobre diferentes jefes de estado que anunciaron un calendario para la reapertura de sus economías desde principios de mayo, destacando a Italia y España los cuales han sido de los países más afectados en Europa. En el mismo sentido, ciertos estados de EUA estarían realizando la reapertura de sus economías. El gobernador de Nueva York, Andrew Cuomo, mencionó que la construcción y manufactura podrían regresar a sus labores el 15 de mayo. Además, Gilead Sciences anunció que las pruebas clínicas realizadas con su medicamento remdesivir en pacientes con coronavirus finalizaron con resultados positivos. Por otro lado, los inversionistas reaccionaron de buena forma a los reportes trimestrales de las empresas tecnológicas. Microsoft registró un incremento de 15% en sus ventas como resultado de la alta demanda de sus servicios en la nube y videojuegos impulsados por el confinamiento. La compañía comentó que el uso de su software Teams al 30 de abril cuenta con más de 75 millones de usuarios, el doble que tenían en marzo. Tesla ligó su tercer trimestre consecutivo de utilidades debido a la fuerte demanda por su Modelo 3, a pesar de que su fábrica de San Francisco cerró la última semana del trimestre. Alphabet reportó un crecimiento en ventas de 13% aunque el management comentó que tienen poca visibilidad hacia adelante por el impacto del coronavirus.

